



## COMUNICADO DE PRENSA

La instalación está equipada con doce aerogeneradores G42  
de 600 kW de potencia unitaria

### GAMESA INSTALA SU PRIMER PARQUE EOLICO EN CHINA

Autoridades de la provincia china de Gansu, con su gobernador a la cabeza, han inaugurado el parque eólico de Yumen, el primero que instala **Gamesa Eólica** en el "gigante" asiático.

El parque eólico de Yumen, situado en la provincia noroccidental china de Gansu, es propiedad de la compañía de electricidad nacional Gansu Power Corporation. La instalación, que cuenta con una potencia total instalada de 7,2 MW, está formada por 12 aerogeneradores de **Gamesa Eólica** modelo G42 de 600 kW de potencia unitaria.

**Gamesa Eólica** ha realizado el suministro de los aerogeneradores, la supervisión de la fabricación de torres y la instalación del parque eólico, que se inició a finales de diciembre de 2000. La empresa desplazó hasta el lugar de emplazamiento a tres personas de su departamento de Servicios que permanecieron en China durante casi tres meses coordinando y supervisando los trabajos de la fase de montaje, finalizada en febrero de 2001.

La inauguración de este parque en China constituye un hito dentro de la actividad internacional de **Gamesa Eólica**, segundo fabricante mundial de aerogeneradores con una cuota de mercado del 13,9%, según el último informe "World Market Update 2000", fuente de referencia en el mercado mundial de la energía eólica.

**Gamesa Eólica** cuenta con centros de producción en todo el territorio español y un importante centro de ingeniería en Pamplona. Actualmente, sus instalaciones le permiten atender la fabricación de 1.600 aerogeneradores al año.

**Gamesa** es fabricante y suministrador principal de productos, instalaciones y servicios tecnológicamente avanzados en los sectores aeronáutico y de energías renovables. En el año 2000 obtuvo un beneficio neto de 47,5 millones de euros, un 22% más que en 1999, y está previsto aumentar este porcentaje hasta el 30% en el presente ejercicio. La facturación de la empresa alcanzó los 765,7 millones de euros, cifra que representa un incremento del 29% respecto a la conseguida en 1999.